
Beschluss:  
Der Umweltausschuss wünscht, dass die Fragen durch den Zentralen 
Gebäudemanagementbetrieb schriftlich beantwortet werden. 


